

# C.N.R.B.T.

Association Sportive fondée le 28/11/1979  
Déclarée à la Préfecture de la Guadeloupe  
le 12/12/1979 sous le N° 1554  
Affiliée à la F.F.N sous le N° 269713968  
Affiliée à la F.F. Triathlon sous le N° 27015  
Affiliée à la F.F. de Sauvetage et de Secourisme sous le N° 07-742  
Affilié à la F.F.E.S.S.M sous le N° 01010104  
Affilié à la F.F. Handisport sous le N° 239711224  
N° Siret : 419 838 693 00028 - Code APE : 9312 Z  
N° d'Agrément D.D.J.S. : 971 87 02 AAS 125



**Bientôt 40 ans !**

## Assemblée Générale Ordinaire : Mercredi 8 novembre 2017

### Rapport d'Activités : Saison 2016-2017

La saison 2016-2017 est à marquer d'une pierre blanche pour le CNRBT.

Nous avons bénéficié au cours de cette saison de la visite de deux Ministres du Gouvernement français qui se sont déplacés à notre rencontre à la piscine de Rivière-des-Pères où ils ont pu se rendre compte de l'imposante tâche qui était la nôtre.

Celle d'abord de notre compatriote, le 11 janvier 2017, Madame Hélène GEOFFROY, Ministre de la Politique de la Ville, puis, le 23 février 2017, celle de Monsieur Thierry BRAILLARD, Secrétaire d'Etat aux Sports.

Deux visites au cours desquelles chacun des deux membres du Gouvernement a salué la qualité du travail fourni par notre association, que ce soit au niveau des publics défavorisés que des quartiers en difficulté, mais également en direction des "seniors" et des personnes porteuses d'un handicap.

Aussi bien Madame Hélène GEOFFROY que Monsieur Thierry BRAILLARD ont mis l'accent sur le professionnalisme de nos équipes, l'implication de nos dirigeants bénévoles et l'engagement de nos parents et de nos familles.

"C'est manifestement un club où il fait bon vivre".

Ce sont les mots résumés de nos deux Ministres qui ont ajouté, pour Madame Hélène GEOFFROY, "Je sais combien notre pays a besoin de l'engagement de tous et notamment au service des quartiers populaires.

Je félicite toute l'équipe engagée auprès des plus jeunes qui portent en eux l'avenir de la Guadeloupe et de notre pays.

L'âge de l'association montre son importance.

Je souhaite que par votre action, vous continuez encore de nombreuses années à l'excellence de notre jeunesse", fin de citation.

Et pour Monsieur Thierry BRAILLARD de nous dire "Le Cercle des Nageurs de la Région de Basse-Terre est un véritable club citoyen du sport, et dans lequel il y a beaucoup d'amour".

Nous pourrions nous arrêter là et nous dire que tout est dit... mais ce serait faire ombre aux autres actions où tant l'Europe avec le FSE, le FIP-FAIFI et le collègue Joseph Pitat que les services de l'Etat et notamment la DJSCS avec le CNDS et le CROS de la Guadeloupe, ou encore la Région, le Département, la Communauté d'Agglomération Grand Sud Caraïbes, les villes de Basse-Terre, St Claude et Vx Habitants, notamment, nous ont accordé leur confiance et nous ont exprimé leur reconnaissance pour les nombreuses actions que nous avons mené tout au long de cette saison.

Les Rencontres Nationales de la Sécurité qui ont été officiellement lancées chez nous et avec nous à la piscine de Rivière-des-Pères, par le Directeur de Cabinet du Préfet ; le lancement de l'opération "AKWAPA" de novembre 2016; l'Aquathlon du 4 décembre 2016, le NWELAKWA de décembre 2016; le programme "MIDELCA" contre les addictions, félicité par la déléguée interministérielle en charge de ce programme, avec 23 jeunes du lycée Raoul-Georges Nicolo de Rivière-des-Pères, finalisé par un Aquathlon déroulé le 22 décembre 2017, entre le lycée et la piscine; la "Nuit de l'Eau" du 18 mars 2017; la "Journée de l'Olympisme" en partenariat avec le CROS de la Guadeloupe et l'Education Nationale, par le biais du Rectorat de la Guadeloupe, du 24 juin 2017; le lancement du projet "AKWACOEUR" sur la plage de Rivière Sens, à Gourbeyre, en juillet 2017 ainsi que la 3e édition de l'"AKWAVAC" pendant tout le mois de juillet avec une quinzaine de sorties au programme d'une trentaine de jeunes du club.

Autant de temps forts auxquels nous pourrions adjoindre d'autres tant notre saison a été prolifique, porteuse et réussie.

Une saison remplie d'espoir et d'espérance qui nous laissait entrevoir une ouverture de saison 2017-2018 tonitruante...

Nous avons pris plaisir à vous écrire ces lignes remplies d'émotion et d'enthousiasme comme nous venons de prendre tout autant de plaisir de vous les lire.

Nous émettons simplement le vœu qu'après les avoir écoutées, religieusement, vous les avez partagées avec nous, les revivant pour certains ou les découvrant pour d'autres.

Une énergie et une passion partagées pour tous et avec tous dans l'intérêt de tous.

Merci de continuer de croire en nous, de nous faire confiance et de nous rester fidèles.

"Ansam, nou pli fô"!

**La Secrétaire Générale**

**Catherine ROMUALD**